



## **PRIMO-LOGEMENT : une nouvelle aide pour l'achat de votre bien immobilier**

Dans le cadre de sa politique du logement, l'Eurométropole de Metz s'engage depuis 2007 en faveur de l'accès social à la propriété.

Primo-Logement est un coup de pouce financier qui consiste à aider les ménages primo-accédants, c'est-à-dire, les personnes qui n'ont pas été propriétaire de leur résidence principale depuis au moins deux ans avant la demande d'aide.

En fonction de la composition du ménage et sous conditions, cette aide peut atteindre jusqu'à 4 000 €.

Plus d'information sur le site internet de l'Eurométropole :

Ou par mail : [primologement@eurometropolemetz.eu](mailto:primologement@eurometropolemetz.eu)

